

Témoignages de l'entourage

Proche d'un consommateur de cocaïne

Par [Profil supprimé](#) Posté le 3/01/2022 à 10:17

Bonjour

J'ai vécu 21 ans avec le père de mes enfants, qui pendant les dernières années consommer régulièrement de la cocaïne ainsi que de l'alcool. Après avoir vécu la violence mentale la violence physique sa parano ses hallucinations, j'ai mis fin à notre relation pour le bien de mes enfants ainsi que du mien.

A 40 ans il vit maintenant chez ses parents après avoir vécu 4 mois avec une autre femme qui consomme de la cocaïne avec lui, il continue à consommer régulièrement de la cocaïne minimise le fait d'avoir mis sa vie en l'air c'est toujours la faute des autres, il se positionne en permanence en victime.

Je suis toujours en contact avec lui car nous avons 3 enfants ensemble donc la dernière qui a 2 ans.

Au début de notre rupture la discussion était quasi impossible il disait que j'étais la source de son problème, maintenant notre relation est un peu plus apaisée.

Du coup sa parano les hallucinations sa violence il l'a transféré sur sa nouvelle compagne.

Il se confie régulièrement à moi mais quand je lui explique que sa consommation a détruit notre relation, il me dit qu'il connaît ses limites ,ce qui n'est absolument pas le cas.

Ses parents ne savent pas comment l'aider et moi j'ai abandonné car j'ai bien compris qu'on ne peut pas aider quelqu'un qui ne souhaite pas se faire aider.

Nous sommes donc tous observateurs de sa lente destruction.

Comment l'aider, quelle approche devons-nous avoir avec lui ?